

Antropología Medica.

Historia De la Medicina.

los nahuas alcanzaron un avanzado conocimiento de plantas y minerales que aprovecharon por sus propiedades medicinales desarrollando métodos terapéuticos.

los Nahuas tenían una perspectiva de la creación distinta a la de ahora; todo se centraba en los dioses y el cosmos. Para describir la estructura del cuerpo se utilizaba como guía al cosmos.

Y las enfermedades eran asociadas con dioses ; por ejemplo.
Tlaloc : enfermedades con el frío (hinchazones)
muerte por ahogamiento.

Aun que para ellos significaba un premio.

Más tarde comenzaron enfermedades que desconocían y temían como la viruela y decían que los causantes eran brujos o hechiceros ; para evitar la epidemia creaban remedios y antes de esparcirlo brindaban oraciones ; De esto surgió la herbolaria :

existen más de 23 mil plantas con propiedades medicinales

Nota: cuando los españoles llegaron notaron que los nahuas eran personas muy asciadas.

Su nivel (edad) de mortalidad era de 37 años normalmente morían mujeres en tránsito de parto.

Judith López Vacaquez